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Алекс Голдвин  

 
представляет: 

Принципы Успеха 
Книга, которая поможет вам начать двигаться к 

своему лучшему Завтра уже Сегодня 
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     От автора: Данная книга является сборником некоторых моих 

статей и постов с блога сайта Magazin-Guru.Ru. Выражаю надежду, 

что она послужит толчком к движению по дороге к вашему 

духовному и  материальному Успеху и Процветанию. 

     Из отзывов, комментариев в блоге и писем:  

     Алекс, отличная, познавательная, необходимая 

информация в форме советов, рекомендаций, 

предостережений, что особенно ценно и важно учесть 

при работе. Для меня лично это неоценимая помощь. 

(Светлана) 

     Алекс, полностью с Вами согласен. Нужно идти вперед, 

двигаться, действовать, решать проблемы, а не пускать 

слюни, воя перед телевизором, что все воры, мошенники и 

проходимцы, а мир – дерьмо. (Алексей) 

     ДА! Так оно и есть. Кто действует – тот и имеет. 

Кто пассивно наблюдает – ничего не получает. И в 

материальной сфере, и в сфере личного развития. 

(Николай) 

     Все Ваши мысли мне близки и до боли понятны. 

(Светлана) 

     Начал читать Вашу книгу – очень интересной 

оказалась. (Давид) 

      

Итак, ПОЕХАЛИ! 

http://magazin-guru.ru/blogs.php
http://magazin-guru.ru/
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Крылья Ангела 

 

Люди – это Ангелы, которые забыли, что у них есть крылья. 

      Вы рождены, чтобы летать, свободно парить над проблемами и 

обстоятельствами, видеть с высоты своего полета то, что недоступно взору 

бескрылых существ и стремительно перемещаться в любом направлении к 

любой цели. 

      Нет людей бескрылых. Есть люди, не знающие о своих крыльях или не 

пользующиеся ими. Вы Ангелы, крылатые существа, чье предназначение – 

летать; но вы живете так, словно рождены вечно ползать и прозябать… 

      Некоторые люди знают или догадываются о своих крыльях, но эти крылья 

связаны жгутами наших страхов или подрезаны нашим неверием. И нужна 

сила и смелость, чтобы их развязать и время, чтобы они выросли вновь, 

питаемые нашей верой. 

      Крылья же некоторых людей настолько малы, что бывают практически не 

видны. Но они есть… Такие люди – словно гусеницы, которые вмещают в 

себе потенциал бабочки. Но для этого нужно пройти стадию куколки. И когда 

эта стадия будет пройдена – за вашей спиной появятся великолепные 

сверкающие крылья. 
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      Для того, чтобы взлететь, мало знать о своих крыльях. Их нужно еще 

распахнуть и изо всех сил начать ими махать. Это труд. Большой труд. И 

преодоление страха полета… Но награда велика – вы полетите! 

      Помните: у вас есть крылья! Вы – Ангел, который просто забыл о своих 

крыльях. Вы в любую минуту можете распахнуть свои крылья и полететь – 

если поверите в себя, свои силы, свои крылья и возможность полета. 

      И если же вы все-таки не пользуетесь своими крыльями – не вините 

других в том, что вы не летаете… 

      Дорогой друг! Я верю в тебя! Если даже больше никто не верит в тебя – Я 

ВЕРЮ!!! Я верю, что У КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА ЕСТЬ КРЫЛЬЯ! И у тебя, 

несомненно, тоже. 

      Я верю в тебя. И я могу помочь тебе научиться пользоваться своими 

крыльями, воспарить и летать над проблемами и обстоятельствами. 

 

Учись! Лети! Пари! Я ВЕРЮ В ТЕБЯ!!! 
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     Кстати, существует самонастройка под названием КРЫЛЬЯ АНГЕЛА 

     До сути метода дошел своей головой и испытал действенность метода сам 

лично. Позже, нашел описание метода в сети. 

 

 

 

     Эффект от такой техники может быть очень сильным, вплоть до того, что 

начнут происходить значительные изменения на внешнем уровне.  

     К Вам начнут по другому относится окружающие, Вы станете 

привлекательны для других людей и даже животных.  

     Не удивляйтесь, если, как и к ангелам, к Вам начнут обращаться за 

помощью. Я не расскажу Вам всего, потому что это самое настоящее 

приключение. 

      Позвольте ему развернуться, и наслаждайтесь этой игрой. Можете 

настроить свои крылья, чтобы они хранили вас от гордости на этом пути. Хотя 

они и так будут это делать, но лучше всего подстраховаться и создать это 

намерение. 

 

http://magazin-guru.ru/thread.php?lng=ru&pg=442&id=1&cat=7#1
http://magazin-guru.ru/thread.php?lng=ru&pg=442&id=1&cat=7#1
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Секрет силы малых дел 
     Сегодня я взял среднего сына (5 лет) и мы пошли поубирали на улице 

возле нашего дома. Надоело смотреть на мусор и окурки. А работники ЖЭКа 

не телятся... 

 

     Мир изменяется не глобальными преобразованиями "вселенских  

гениев" и "вождей всех времен и народов", а малыми делами обычных 

людей - когда таких дел много. 

 

     Если каждый из нас будет делать хотя бы 1 доброе дело в день - каждый 

день в мире будет свершаться миллиарды добрых дел. НЕ маленькая цифра, 

правда? 

 

    Я как-то уже писал об этом: 

 

     Теоретиков что-то больно много стало... Сидят, жуют сопли и 

рассуждают о изменении мира... А миру нужны практики! 

 

     Хочешь возлюбить весь мир? Возлюби прежде скандалистку-соседку, 

соседа-алкоголика и грязного бомжа возле мусорника у твоего дома. 

 

     Хочешь изменить мир и сделать его лучше? Помой прежде свой 

подъезд, посади цветы или деревья у подъезда, подружись с соседями. 

 

     А то глобальных реформаторов-теоретиков развелось как собак 

нерезаных. Плюнуть некуда. А вот делателей-практиков - единицы. 

 

      Так что, любое преобразование и изменение нужно начинать С СЕБЯ и 

изменения той частички мира, что вокруг вас - вашего города, вашей улицы, 

вашего дома и подъезда. 

 

     Часто великие дела вершатся малыми средствами. Любая большая 

дорога состоит из малых шагов. И "дорогу осилит идущий"! НЕ стоящий и 

топчущийся на месте, а именно ИДУЩИЙ, тот, кто хоть что-то делает для 

достижения своих целей. Хоть понемногу, НО КАЖДЫЙ ДЕНЬ! 

http://magazin-guru.ru/blog.php?lng=ru&pg=167
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     Это верно как для бизнеса, так и для личного развития и жизни вообще. 

 

     Небольшие дела - они как малые капли. Кажется, какая в них сила? Но эти 

малые капли, если их много и капают они постоянно и долго, камень точат. 

 

     "Секрет успеха" этих малых капель - в постоянстве. Каждый день. Каждый 

час. Каждую минуту. Постоянство - вот секрет силы! Постоянство. 

Постоянство.  Постоянство. И тогда "камень" расколется. И тогда вы 

обречены на успех! 

 

     "Для великих дел необходимо неутомимое постоянство" (Вольтер) 

 

     Великие дела складываются из сотен и тысяч малых дел обычных 

людей, которые неутомимы в своем постоянстве совершать эти малые 

дела - и они становятся великими. 
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Я Сказочник, я Чудотворец! И ВЫ ТОЖЕ!!! 

     Я - СКАЗОЧНИК! Но не тот, кто сказки рассказывает, а тот, кто сказку 

делает былью, воплощая в жизнь. Потому и жизнь становится все сказочней! 

 

     Есть люди, которые постоянно ожидают чуда, а есть люди-чудотворцы, 

творящие чудеса и в своей жизни и в жизни других, делающие жизнь 

чудеснее! 

 

 

 

     Чудеса начинаются с веры в чудесное, но продолжаются лишь при 

наличии чудесных дел. 

 

     Чудеса происходят в жизни того, кто сам стал чудом для других. 

Хочешь чудес в своей жизни - сам стань чудом. 

 

     Хочешь чудесную жизнь - научись чудесно мыслить и чудесно 

говорить, начни чудесно планировать время и делать чудесные вещи. И 

чудеса грядут! 
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     Новое счастье и новая жизнь, и вообще - любые изменения в вашей 

жизни, наступят ТОЛЬКО тогда, когда вы сами начнете действовать. В 

жизни НИКОГДА ничего не изменится, если целенаправленно не 

совершать этих изменений самому. 

 

     И пока одни ждут чудес - другие их творят! Лучше быть чудотворцем в 

своей жизни и жизни окружающих, чем пассивных наблюдателем чужих 

чудес. 

 

     Цель жизни человека - стать Творцом: Творцом Радости, Счастья, 

Любви, Мира, Гармонии, Добра, Пользы и Чуда в своей жизни и в жизни 

других. 

 

 
 

     Хочешь чудес в своей жизни? Сам стань чудом для других! Что сеет 

человек - то и пожинает, и сеющий чудеса в жизнь других людей - получит 

чудеса и в своей жизни! 

 

     Ну, а если вы не верите в чудеса – что же, они вас не потревожат... Ведь 

ПО ВЕРЕ ВАШЕЙ ДА БУДЕТ ВАМ!!!  
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Правила жизни 
     В каждом обществе есть свои правила жизни. Если ты следуешь им - 

общество принимает тебя. Если не следуешь - оно тебя отторгает. 

 

     Но нужно ли следовать всем этим правилам? 

 

     Нужно понять, что многие из этих правил - это свод условностей, моделей 

поведения, которые никогда не дадут тебе устать успешным. 

 

     Что говорят эти правила? Не высовывайся! Буду таким как все! Тебе что, 

больше всех нужно? Сильно умный, да? 

 

     Общество серых людей создает правила, следуя которым можно быть 

только серым человеком, частью серой толпы, но ни как не яркой 

индивидуальностью. 

 

     Правила жизни серых людей подавляют всякую индивидуальность, всѐ, 

что выходит за рамки этой серости. 

 

     Но если вы не хотите быть частью этой серой безликой массы - вам 

нужно выйти за пределы этих серых правил и жить по иным правилам - 

правилам яркой личности. 

 

     Нужно научиться выходить за рамки условностей, серых законов серых 

людей, за рамки всего, что сковывает вас в вашем движении. 

 

     Это не значит, что нужно отвергать все правила и законы общества. Это 

значит, что нужно выйти за их рамки, а так же, использовать эти правила не 

во вред, а на пользу себе. 

 

     Если правила что-то запрещают, это не значит, что это вообще 

нельзя. Это значит, что ТАК нельзя. А ПО-ДРУГОМУ - МОЖНО! 

 

     Если правила запрещают ехать по дороге на автомобиле - это не значит, 

что на ней вообще ехать нельзя. Нельзя на автомобиле. А на велосипеде или 

тракторе - МОЖНО! 

 

     Научитесь думать нестандартно! Отбросьте шаблоны и готовые модели 

поведения серого общества! Это и есть настоящее креативное мышление, 

которое ведет к успеху. 

 

     Все успешные люди стали успешными не благодаря правилам жизни 
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серых людей, а наперекор им. Успешные люди не следуют правилам серых 

людей. Они создают свои, новые правила игры, под названием Жизнь. 

 

     Нет, они не нарушают правила серых людей. Иначе, серое общество 

посчитает их преступниками. Успешные люди не нарушают правила, они 

их обходят. Или создают новые. 

 

     Серые люди живут по своим правилам. Следуя им - вы так и останетесь 

частью этой серой толпы. 

 

 

 

 

     Живите по иным, более мудрым, более ярким правилам.  Не 
во вред обществу, но на пользу ему. Ибо эти новые, более мудрые 

правила - на благо всем людям: они из серой толпы делают Людей с 

Большой Буквы. 
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Разрушая проклятие рода 

 

     Вы заметили, что одни семьи из поколения в поколения более-менее 

счастливы и успешны, а другие - несчастны и бедны? 

 

      Дети бедняков становятся бедняками, дети алкоголиков - алкоголиками. 

И там, где родители в разводе - велик шанс, что и  дети разведенных 

родителей тоже повторят их судьбу. 

 

     Почему это так происходит? Это то, что в Библии называется 

ПРОКЛЯТИЕМ РОДА. 
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     Но нужно учесть, что это проклятие (в основном) вызвано не внешними 

силами, не Богом, дьяволом или некими ведьмами и колдунами. ЛЮДИ 

ПРОКЛИНАЮТ САМИ СЕБЯ И СВОЙ РОД: - неправильным 

мышлением и поступками. 

 

     Так что же такое проклятие рода и как с ним бороться? Как можно 

разрушить это проклятие? 

 

 

 

     Проклятие рода - это когда родители с неправильным мышлением и с 

кучей комплексов так же неправильно учат детей и внушают им эти же 

комплексы 

 

     Проклятие рода - это ложные убеждения и взгляды, комплексы и 

неправильное мышление, передаваемые от родителей к детям. Это порочный 

круг. 

 

     Но мы имеем власть разорвать этот порочный круг "проклятия 

рода" - просто изменив себя и свое мышление И ОБУЧАЯ ДЕТЕЙ 

ПРАВИЛЬНО МЫСЛИТЬ и действовать. 
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     В Библии написано, что спасая себя - мы спасаем и своих детей. Это 

относится не только к религии, но и к уровню мышления и к жизни вообще. 

 

     Избавляясь от ложных установок и программ, от всяких комплексов и 

фильтров и начиная правильно мыслить, а затем ОБУЧАЯ ЭТОМУ СВОИХ 

ДЕТЕЙ - мы спасаем как себя, ТАК И БУДУЩИЕ ПОКОЛЕНИЯ СВОЕГО 

РОДА. 

 

     Что мы сеем в наших детей (взгляды на жизнь, убеждения, умение 

мыслить) - то наши дети и пожнут В СВОЕЙ жизни. 

 

     Но помимо нас самих, наших детей волей-неволей обучают их друзья 

(дети, с которыми они общаются) и школа. Школа же и окружение детей 

часто внушают им ложные установки - "будь как все", "не высовывайся" или 

вообще: "ты не можешь ничего добиться в этой жизни". 

 

     Не дайте школе поломать ваших детей и их будущность! Уничтожьте 

неправильные установки правильными!!! 

 

     ПОМНИТЕ: Любой человек (семья) может разрушить проклятие рода 

(бедность, несчастье итп) просто разрушив ложные установки и комплексы в 

своей голове и заменив их на установки правильные. 

 

     Разрушив ложные установки и комплексы в своем Разуме и изменив 

неправильное мышление на правильное МЫ ДОЛЖНЫ НАУЧИТЬ 

ПРАВИЛЬНОМУ МЫШЛЕНИЮ И СВОИХ ДЕТЕЙ. 

 

     Именно так и разрушается проклятие рода - разрушив систему 

передачи ложных знаний от поколения к поколению и заменив их на 

знания правильные и начав мыслить и действовать правильно. 

 

    И помните: лучший учитель для наших детей - это не наши слова, а 

НАШИ ДЕЛА. Если мы говорим одно, но действуем иначе - дети копируют 

именно второе.  
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Дорога, ведущая к Успеху! 
     Кто не делал ошибок? Все делали. Кто жалел о них? Не все, но 

большинство. Кто исправлял свои ошибки? Единицы. Но именно эти люди и 

добиваются самого большого Успеха. 

 

     Но мало просто исправить ошибки, нужно еще и постараться новых 

ПОДОБНЫХ не делать (не наступать на те же грабли) и идти новой, 

лучшей дорогой. 

 

     Библейское понятие "покаяние", "покаяться" (раскаяться в ошибках) - это 

слово по-гречески звучит как "метаноя" или "метаноэс" и переводится как 

"измененный разум". То есть человек не просто сожалеет о прошлом, но 

меняет мышление: с мысли о плохом, о зле, начинает менять на мысли о 

хорошем, о добре, о победе. И ПОСТУПАТЬ в соответствии с новыми 

мыслями. 

 

     Алкаш может сожалеть, что вчера перепил и теперь его мучает похмелье, 

но пойти вновь напиться. Такое вот "сожаление" - не есть "покаяние". 

Покаяние - это если бы он осознал неправильность своего Пути и перестал 

бы пить. 

 

     Покаяние - это когда человек не просто сожалеет о прошлом, но и 

меняет будущее - СЕЙЧАС. 

 

     "Покаяться" (раскаяться в ошибках) - это не просто сожалеть о них. 

Но и не делать новых. И идти новой дорогой. Именно в этом Успех. 

 

 

 

 

     Не страшно ошибаться. Все люди время от времени ошибаются. И это не 

страшно. Порой - даже не плохо, так как ошибки являются частью нашего 

обучения и роста. Как говорят в народе, "на ошибках учатся". 
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     Намного страшнее - не учиться на своих ошибках, не делать выводов 

и повторять их вновь и вновь 

 

 

 

     Так учитесь же на своих (и чужих) ошибках, делайте выводы, 

извлекайте уроки. И идите Новой, Лучшей Дорогой. И тогда эта 
Дорога непременно приведет вас к Успеху!  
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Страна советов, или Как изменить 

жизнь к лучшему? 

 

     Все мы время от времени даем другим советы. И в этом нет ничего 

плохого, наоборот, если эти советы даются из искреннего желания помочь и 

несут практическую помощь, они - благо. 

 

     Но есть одно "НО": 

 

     Советуя что-то другим - сам живи по своим советам и имей результат 

действенности этих советов в своей жизни. Это лучшее доказательство 

их истинности и практической пользы. 

 

     Совет без дел, подтверждающий верность этого совета - просто пустой 

треп. Совет может быть верным, но нужно еще и самому жить тем, что 

советуешь. Иначе, как поверят твоему совету? 

 

     И вообще, зачем советовать то, что сам не находишь ценным для себя и 

своей жизни? Если ты сам не живешь согласно тому, что советуешь другим - 

как поверят тому, что совет действительно ценный? 

 

     Да, бывает так, что лично для нашей жизни некая информация не особо 

нужна, но вы знаете это и имеете подтверждение того, что информация, 

изложенная в этом совете действительно ценная и полезная. 

 

     Например, хороший врач-гинеколог лично никогда не был беременным, 

но знает о беременности и родах больше, чем большинство будущих 

мамочек. Или, астрономы-профессионалы: они лично в космос не летали. Но 

знают о космосе больше практически всех космонавтов. 

 

     И пусть даже ваши советы - это не ваш личный опыт, а просто ваши 

обширные знания, базирующиеся на опыте других людей - но опыт, 

подтверждающий истинность совета ДОЛЖЕН БЫТЬ. Теория без практики 

- мертва! Совет, не доказавший свою работоспособность на практике - 

мертвый совет. Более того, он может быть вреден. 

 

     КАК ВЫВОД: Давать другим ХОРОШИЕ ПРАКТИЧЕСКИЕ советы, 

доказавшие свою ценность и работоспособность - это благо. Конечно, если 

ваши советы будут должным образом оценены и применены на практике. Но 

еще большее благо - САМОМУ жить так, как то советуешь другим. 
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     О… Если бы мы сами жили согласно всем тем советам, что мы даем 

другим - наша собственная жизнь была бы совсем другой: лучше, 

полнее, радостнее и счастливее. 

 

     Кстати, все вышеизложенное - тоже своего рода советы. ))) И прежде 

всего - для меня лично. Сам себе, как другу, советую. :))) Ну и моим 

читателям, если кто сочтет эти мысли и советы полезными - тоже. ))) 

 

     Просто, живя так, как мы это советуем другим, мы все (и я, и вы) заживем 

новой, более гармоничной, счастливой и успешной жизнью. 

 

 

 

     Начнем же, друзья, не просто что-то советовать другим, но и 
сами жить согласно тому, что советуем - и мы все удивимся 

удивительным переменам и огромному прорыву в своей 

собственной жизни!  
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Ваш внутренний Голос 

 
     Не позволяйте шуму чужих мнений перебить ваш внутренний голос. И 

самое важное, имейте храбрость следовать своему сердцу и интуиции. 

Они каким-то образом уже знают то, кем вы хотите стать на самом 

деле. Всё остальное вторично. (Стив Джобс, РЕЧЬ ПЕРЕД ВЫПУСКНИКАМИ 

CТЭНФОРДА) 

 

 

 

     Эх, прав был старина Джобс... Это сразу понимаешь умом, но, увы, не 

всегда сразу сердцем. Пока сама Жизнь ни научит, ни покажет... И пока 

сердце ни скажет "ДА" 
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     Тогда начинаешь переосмысливать свои жизненные ценности и всем 

естеством понимаешь, что есть Правда, а что - Кривда, где был прав, а где - 

ошибался. 

 

     Переосмысление ценностей часто приносит боль, разочарование... Но это 

часть процесса нашего роста. Боль раскрывает глаза и открывает нам новые 

горизонты... Боль уходит... Новые горизонты остаются. 

 

     Дорогие друзья! Не бойтесь ошибаться. Ошибки - часть нашего обучения, 

нашего роста. Бойтесь не учиться на этих ошибках. Бойтесь не признавать 

их и не делать выводов. 

 

     Кто не способен признавать свои ошибки или признав, не делает 

надлежащих выводов, не изменяется к лучшему - тот в начале Пути к своему 

падению. 

 

     Учитесь на своих и чужих ошибках, на своем и чужом опыте, учитесь 

хорошему, доброму и полезному где только можно и у кого только можно. 

НЕ пренебрегайте добрым и мудрым советам ЛЮБОГО ЧЕЛОВЕКА - если 

эти советы действительно добрые и мудрые. 

 

     К мудрым советам прислушивайтесь. Но выбор делайте сами. Ибо ни один 

добрый и мудрый советчик не знает всех ВАШИХ обстоятельств так, как 

знаете их ВЫ. 

 

     Прислушиваться к МУДРЫМ советам - тоже своего рода мудрость. Но 

окончательный выбор сделайте сами. Слушайте свое Сердце - оно не 

предаст. 

 

     Не позволяйте другим выбирать за вас ваш Путь. Это ВАШ Путь. Вам им 

идти. Не другим. 

 

     ЧТО МЫ СЕЕМ - ТО И ПОЖИНАЕМ. 
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     Хотя часто, увы, мы пожинаем не только то, что сами лично посеяли, но и 

то, что посеяли наше окружение или наши предки. Ведь яблоко от яблони 

далеко не катится. 

 

     Мы пожинаем не только плоды того, что сами лично посеяли, но и плоды 

посеянного многими другими людьми Земли. Ибо мы связаны друг с другом. 

 

     Мы не живем в вакууме. Мы живем в социуме, где всё взаимосвязано. И 

люди, и природные силы. Дождь в Аргентине может быть причиной засухи в 

США. А каждый новый заработанный кем-то миллион может быть причиной 

смерти сотен и тысяч детей. И не только в Азии или Африке, но и в соседней 

больнице, где из-за нехватки финансирования не куплено необходимое 

оборудование или лекарство. 

 

     Ведь таков закон Природы: Ничто не возникает из ничего. И если где-то 

прибавилось – значит, где-то убавилось... Всё взаимосвязано в этом Мире... 

 

     Но как бы там ни было - мы просто должны идти вслед за своей Мечтой, 

своим Призванием, своим Сердцем, имея Виденье и не забывая о Совести. 

 

     Рациональный Разум ищет для нас наиболее оптимальный Путь, а Сердце 

- наиболее правильный. Следуйте Сердцу - и вы будете на правильном 

Пути. 

 

     Слушайте своё сердце, и оно поделится с вами великой мудростью. Если 

вы не знаете, что делать — следуйте за своим сердцем. © Чак Норрис 

 

     Закончу снова словами Джобса: 

 

     И самое важное, имейте храбрость следовать своему сердцу и 

интуиции. Они каким-то образом уже знают то, кем вы хотите стать на 

самом деле. Всё остальное вторично. (Стив Джобс, РЕЧЬ ПЕРЕД 

ВЫПУСКНИКАМИ CТЭНФОРДА) 

 

     Аминь, Стив, АМИНЬ!  
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Духовное зрение, интуиция и бизнес. 

     Часто мы попадаем в какую-то неприятную ситуацию (в бизнесе или в 

жизни вообще). И нам кажется, что выхода нет. Но позже мы понимаем: 

ВЫХОД ВЕДЬ БЫЛ! Просто мы его не видели. 

 

     Так часто бывает: В любой сложной ситуации выход есть (И НЕ ОДИН!), но 

мы попросту не видим его. 

 

     Человеческий глаз видит менее 1% окружающего нас излучения. Глуп тот, 

кто считает, что видя глазами - он видит все. 

 
 

     "Глаз Человеческий видит менее 1% световых волн. И вы думаете, что 

вы видите наш Мир так, как он есть во всей его красе и полноте? Серьезно? 

     Наш глаз мы не можем исправить, но мы можем исправить наш Разум, 

его настройки, расширить его, подключиться к каналу Вселенной и 

УВИДЕТЬ МИР!" (Шри Йонниш МахаСвами) 

     "Оптический диапазон, воспринимаемый глазом, составляет менее 1% 

от спектра частот. Вы действительно верите, что жизнь это то, что вы 

видите. 

 

https://twitter.com/jjonnish
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     Ум оперирует 5 органами чувств, 4 измерениями и логикой. Человек, 

живущий умом, можно сказать, что почти не живет. Он ограничен до 1% 

жизни. 

     Дух многомерен и обладает своими органами восприятия, которые не 

укладываются ни в логику, ни в 5 чувств ума, ни в 4 измерения. 

     Интуиция начинается ровно там, где заканчиваются 5 обычных чувств 

ума, 4 известных измерения и логика. Интуиция это ощущение из-за 

пределов." (Макс Хигер) 

 

     Расширяя сознание и подключаясь к каналу Вселенной (Йонни, т.е. 

Психо-Информационное Поле Вселенной) мы начинаем видеть Мир ВО 

ВСЕЙ ПОЛНОТЕ. (Шри Йонниш МахаСвами) 

 

     Природные чувства, доступные людям, показывают нам лишь ЧАСТЬ мира, 

окружающей нас реальности. Чтобы увидеть ВСЕ, как оно есть, нужно 

БОЛЬШЕ 

 

     Там, где природные чувства не могут помочь нам (например, выбор 

лучшего для нас Пути) - помогут сверхприродные. Интуиция, например. 

 

     В христианстве есть такое понятие, как духовное виденье (духовное 

зрение). Это когда "видишь" и замечаешь определенные вещи сверх 5ти 

чувств. 

 

     Истина вокруг нас, но люди не видят ее, ибо их взгляд на Реальность 

искажен. Удали из разума грязь и фильтры и ты начнешь видеть не 

искаженно. 

 

     Грязный Разум не впитает чистое Знание, а если и впитает - загрязнит 

его. Прежде чем увидеть чистую Истину и познать её - очисти Разум и 

Душу. 

 

     Шторы на глазах не дают нам увидеть Реальность, как она есть, а если и 

увидим - фильтры в Разуме не дадут нам осознать и понять её до конца. 

(Шри Йонниш МахаСвами) 
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     Чем чище разум, чем меньше в нем грязи и фильтров - тем полнее он 

видит наш Мир. Именно поэтому дети все видят и замечают лучше взрослых. 

 
 

     Если мы хотим четче видеть решение проблем, выход из плохих ситуаций 

(итп) и свой жизненный Путь в целом - нужно развивать духовное виденье. 

 

     Часть людей не интересуется всеми этими духовными вещами (я сейчас не 

о Боге, а о личном духовном развитии). Зря. Почему? А почему зрячим быть 

лучше, чем слепым? 

 

     Сейчас я вот размышляю о духовных вещах и пишу о них. А на улице 

тусуются алкаши (из года в год - те же "товарищи") и поют песни. Во истину: 

"Каждому - свое". 

 

     А некоторые потом удивляются, почему у разных людей -разные 

результаты. Просто стремимся к разным вещам и стремимся по-разному. 

Весь "секрет". 

 

     Можно идти разными дорогами - но прийти к одной Цели. Или вообще 

прийти куда-то. Но невозможно достичь чего-то, если вообще никуда не 

идешь. 
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     Все мы разные. Кому-то нужно больше знаний, кому-то больше практики. 

Но всем нам нужно двигаться вперед. Застой (в делах,в голове) - начало 

конца. 

 

     Закон Природы, Жизни и Бизнеса: то, что не растет, не развивается, не 

движется - рано или поздно приходит в упадок, разрушается и погибает. 

 

     Нам нужно идти вперед, расти, развиваться - и желательно ВО ВСЕХ 

СФЕРАХ НАШЕЙ ЖИЗНИ. И в духовной - в том числе. 

 

     Нам нужно развивать наше духовное виденье, нашу интуицию - хотя бы 

потому, что без развитой интуиции в бизнесе трудно. Велик шанс попросту 

"вылететь" из бизнеса вообще. 

 

     Повторюсь еще раз: Если мы хотим четче видеть решение проблем, 

выход из плохих ситуаций (итп) и свой жизненный Путь в целом - нужно 

развивать духовное виденье. 

 

     Как его развивать? - спросите вы. Через практику! 

 
 

     Нельзя научится плавать не плавая. Нельзя научится ездить на велосипеде 

не ездя на нем. Нельзя научится духовному виденью и развить интуицию 

не практикуясь. 

 

     Найдите в Сети материалы на эту тему И ПРАКТИКУЙТЕСЬ, 

ПРАКТИКУЙТЕСЬ и еще раз ПРАКТИКУЙТЕСЬ (желательно - под руководством 

опытного Наставника, УЖЕ достигшего высот в этом деле). Практика - основа 

успеха почти в любом деле. 
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     И когда вокруг вас, вашей жизни, вашего бизнеса будет сгущаться тьма и 

все остальные будут слепы, вы ярко увидите выход из положения и найдете 

нужную Дорогу. 

 

 

     Так что начните практиковаться в этом деле в самое ближайшее время 

(почему бы ни сегодня?). Это окупится сторицей. И дело даже не в деньгах 

(хотя никто не против денег)... 

 

     Просто неужели вы совсем не хотите прозреть и начать ВИДЕТЬ? Неужели 

слепым котенком быть лучше? Неужели вы не хотите стать хозяином 

положения, а не чтоб положение дел (всякие ситуации) командовало вами? 

Вот и подумайте над всем этим. 
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Живите СВОЕЙ жизнью! 

 

    Недавно прочел в Сети: "У умных людей - богатая личная жизнь. А 

глупые лезут в чужую". 

 

     ЗОЛОТЫЕ СЛОВА! 

 

     Люди любят молоть языком, обсуждая личную жизнь других людей, 

говоря об этом, думая об этом. ЧТО ТЫ О ДРУГИХ ДУМАЕШЬ? О себе 

думай! 

 

     Меньше вникайте В ЛИЧНУЮ жизнь коллег, бывших одноклассников, 

дальних родственников, соседей, знакомых, политиков, звезд, известных 

людей итд. Это ИХ ЛИЧНАЯ ЖИЗНЬ. Занимайтесь своей жизнью. 

 

     Одно дело - судить о ДЕЛАХ других людей. Особенно, если эти дела 

касаются и вас лично, пусть даже косвенно. Тогда, это нормально. Но в 

чужую личную жизнь никто не должен лезть - если это не касается общества 

в целом. 

 

     Проблемы многих людей из-за того, что они вникают в жизнь и 

проблемы других людей (обсуждают, перемалывают косточки или 

завидуют), вместо того, чтоб решать свои. 

 

     Занимайтесь СОБОЙ, СВОИМИ делами, СВОЕЙ жизнью, меньше 

вникайте в чужую личную жизнь - и будет вам счастье. 
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      И, на последок, небольшое четверостишье (тоже в Сети увидел): 

 

     Не лезьте в душу, не смакуйте: «Кто? С кем? Когда? И почему?», 

     Ведь жизнь чужая — лес дремучий, споткнуться можно самому. 

     И не судите люди — Вы не Боги! И не завидуйте, ведь зависть, так 

черна! 

     У каждого своя дорога! И жизнь у каждого одна 

 

     Аминь! 

 

     Жизнь у каждого - одна. Вот и занимайтесь СВОЕЙ ЖИЗНЬЮ. 

Приведите ЕЕ в порядок. Интересуйтесь именно ЕЙ, а не чужой.. 

 

     Зачем вам чужие проблемы, если вы еще не решили и десятую часть 

своих? Или ваша жизнь так сера и скучна, что вам собственная жизнь совсем 

не интересна? 

 

     Так начните трудиться над своей жизнью - и сделайте ее яркой и полной 

ЖИЗНИ!!! 

 
 

     И ТОГДА все у вас будет ХОРОШО!!!  
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Негативизм и пессимизм окружающих 

     Один из внешних тормозов для нашего возрастания является пессимизм и 

негативизм родных, близких и друзей .Это угнетает. Порой руки 

опускаются... Знакомая ситуация?  Будьте с этим осторожны! Не позволяйте 

этому внешнему давлению убить вашу мечту! 

 

 
 

     Совет: Если негативизм близких угнетает вас и тормозит ваше движение - 

не нужно вступать в конфликт. Просто не поддавайтесь этому давлению. 

Ни в коем разе не нужно идти на явный конфликт, но все же будьте 

твердыми в исполнении ваших планов.  

 

     Во всем можно найти компромисс, но только не между вашими мечтами и 

ожиданиями родных и их представлениями о том, каким вы "должны" быть 

по их мнению. 

 

      Делайте свои повседневные дела как то вам надлежит делать, чтоб не 

было к вам никаких упреков. Но и не предавайте свою мечту - уделяйте 

время и для ее воплощения в жизнь. Тяжело? Трудно? А кто сказал, что 

будет легко? 
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     Это тонкая линия, тонкая грань между исполнением ваших планов и 

необходимыми повседневными обязанностями, но нужно уметь 

балансировать на ней. 

 

     Нужно найти время И для повседневных дел И для семьи И для 

претворения ваших планов в жизнь. Это трудно, но можно. 

 
 

     И тайм-менеджмент в помощь! И много-много терпения, настойчивости и 

огромной силы воли! Любите ваших родных и близких, проявите 

снисходительность, терпение и заботу о них. НО!!! Но не позволяйте 

никому и ничему погасить огонь вашего энтузиазма!  
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Не учите нас жить, лучше помогите материально 

     Слышали ли вы фразу: "Не учите нас жить, лучше помогите 

материально"? Думаю, ДА. И, возможно, даже произносили ее. Но правда в 

том, что тем, кто не знает как жить - помогать бесполезно. Все спустят за 

небольшой промежуток времени - и снова без денег. 

 

     Тем, кто не знает правил жизни, тем, кто не изменил мышление -помогать 

просто нет смысла: все спустят (примеров - масса!!!) - и вот, снова нищие. А 

кто знает эти правила, кто изменил свое мышления - помогать уже особо не 

нужно: сами все заработают. Если такому человеку и нужна какая помощь - 

то это скорее в области знаний и опыта. А остальное он уже добудет САМ! 

  

 

 

     Многих бедных людей гложет вопрос: "Где взять денег?" Но поверьте, 

это неправильный вопрос. Правильный: "Как изменить мышление?" Будет 

ответ на 2й вопрос - найдется и на 1й! 

 

     Нужно изменить мышление - и тогда ты научишься видеть 

возможности. А научишься видеть возможности И ИХ 

РЕАЛИЗОВЫВАТЬ - вопрос денег исчерпается сам по себе. 
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     Действительно, мало просто изменить мышление и научишься видеть 

возможности. Нужно научиться НЕ УПУСКАТЬ эти возможности! КАК? 

РЕАЛИЗОВЫВАЯ ИХ! 

 

 

 

     Помните название одной из книг Наполеона Хилла "ДУМАЙ И 

БОГАТЕЙ"? Название правильное - да не совсем. Точнее было бы так: 

"Думай, ДЕЙСТВУЙ - и Богатей!". Без действия - грош цена вашим 

мыслям! Без реализации идей - грош цена этим идеям! 

 
 

     Итак, ищите, прежде, не денег, а правильного мышления: мышления 

богатого и успешного человека. Будет у вас такое мышление - в вашу 

жизнь войдут и деньги. А не будет - потеряете (потратите) и то, что имеете. 

 

     ВЫБОР - ЗА ВАМИ!!!  
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Куда вы стремитесь? К богатству или счастью??? 

     Многие хотят стать богатыми, но реально ими становятся лишь единицы. 

И дело не в том, что кто-то лучше, а кто-то хуже - просто таково устройство 

нашего мира: в нем хватает всего, но не для всех. 

 

     Не всем на Лексусах ездить. Кто-то должен работать в шахте, чтоб добыть 

металл для него, а кто-то - пахать у конвейера по производству этих самых 

Лексусов. И так - во всем. Богатство одних строится на труде и 

относительной бедности других. Кто-то владеет яхтами и виллами, а кто-то 

их строит и создает материалы для их изготовления. Если все станут 

миллионерами - кто будет работать дворником, уборщиком итд??? 

 

     Пирамида успеха - да, она огромная. А вот на ее вершине - места для всех 

попросту НЕТ! Ну не поместятся там все, понимаете? Кому-то волей-неволей 

приходится быть у основания пирамиды. 
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     Да и разные мы все. Пусть даже все люди на земле станут вселенскими 

гениями, кто-то будет более гениален, а кто-то - менее. Будь даже все люди 

семи пядей во лбу - у кого-то их будет восемь. 

 

     Да и характер у нас разный, разный менталитет. Кто-то более пробивной, 

более хитрый или более жестокий. Да и начальный капитал, жизненный опыт 

и социальные связи у нас разные, разные внешние данные, образование, 

внутренняя энергетика и харизма. 

 

     Так что, изучай мышление богатого человека, не изучай - но прям все на 

свете миллионерами стать не могут. А ВОТ СЧАСТЛИВЫМИ, не смотря 

НА ЛЮБЫЕ ЖИЗНЕННЫЕ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА, могут быть ВСЕ!!! 

 

 

 

     Как пример - Индия и страны Азии и Тихоокеанского региона. Люди, в 

целом, там живут не очень богато. Даже по нашим скромным российским и 

украинским меркам - довольно таки бедно. НО ОНИ СЧАСТЛИВЫ! Эти 

люди на много счастливее зажиточных американцев и европейцев! Это не 

пустые слова. Так показали социологические опросы, которые проводятся 

уже много лет по всему земному шару. 
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     Мы, европейцы, хотим заработать много-много денег, чтоб стать 

свободными и счастливыми. И в процессе крысинных бегов мы становимся 

все более зависимыми, порабощенными и несчастными. А люди, 

отказавшись от этих изматывающих гонок, просто ЖИВУТ и 

НАСЛАЖДАЮТСЯ ЖИЗНЬЮ. Потому как они научились понимать, ЧТО 

НА САМОМ ДЕЛЕ ЕСТЬ СЧАСТЬЕ и КАК БЫТЬ СЧАСТЛИВЫМИ. 

 

     Ведь по-большому счету, зачем человеку деньги, много денег? Чтоб 

обрести свободу и жить счастливой жизнью. А если он УЖЕ СВОБОДЕН и 

СЧАСТЛИВ??? Тогда, по большому счету, наличие большой суммы и вечная 

погоня за деньгами для него уже не актуальны. Не то, что ему вообще не 

нужны деньги (они нужны), просто счастливый, свободный и довольный 

жизнью человек не зациклен на них. Они нужны ему посколько-постолько. 

Для удовлетворения обычных повседневных нужд - НЕ БОЛЕЕ ТОГО. Он 

уже в Раю на Земле и просто наслаждается каждым мигом своего 

существования. 

 

     Как я уже писал, изучай мышление богатого человека, не изучай - все 

на свете миллионерами стать не могут. Но вот СЧАСТЛИВЫМ МОЖЕТ 

СТАТЬ КАЖДЫЙ. Так не разумнее ли изучать не мышление богатых 

людей, а мышление людей счастливых, радостных, довольных, свободных? 

Чтобы жить радостной, счастливой, гармоничной жизнью УЖЕ СЕЙЧАС, а 

не когда-то, когда вы заработаете миллион долларов (если заработаете) и 

миллион стрессов и депрессий? 

 

     Друзья! Научитесь быть довольными и счастливыми! Научитесь 

радоваться каждому новому дню - не смотря ни на что! 
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     Ведь, как известно, наша жизнь лишь на 10% складывается из 

внешних обстоятельств и событий. А на 90% - из нашего к ним 

отношения. Просто поменяйте свое отношение к происходящему - 
и вы сами удивитесь, как ваша жизнь станет более целостной, 

радостной, гармоничной и счастливой! 

 

 

     Отвергните всякий страх и суету. Научитесь радоваться малому и 

просто даже красоте нашего мира. Живите в позитиве и удалите всякий 

негатив, настройте себя на радость и радуйтесь каждому новому дню. 

Дарите любовь и свет и живите в любви и свете. И ВАША ЖИЗНЬ 

НАПОЛНИТСЯ РАДОСТЬЮ И СЧАСТЬЕМ! ЖИВИТЕ!!! 

 

 
 

     Быть богатым - не плохо, вовсе не плохо. Если это не мешает вам быть 

свободным и счастливым. Ну а если мешает... Радость от самого процесса 

жизни и сама наша счастливая жизнь ГОРАЗДО важнее любого богатства. 

Вечные крысиные гонки с их вечными стрессами - разве это "успех?  

 

     УСПЕХ - ЭТО ЖИТЬ СЧАСТЛИВОЙ, ПОЛНОЙ, СВОБОДНОЙ от 

внешних обстоятельств ЖИЗНЬЮ, в радости и гармонии, когда хочется 

петь, в душе цветут цветы, а на сердце - радуга! Кто этого достиг - тот 

ПО-НАСТОЯЩЕМУ и успешен. 
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Подними зад и возьми свое! 
     Как то, в своем Твиттере я написал: "Есть разные виды "успеха": 1й - 

успех во благо себе и ВСЕМ ДРУГИМ. 2й - успех, построенный на вреде 

другим. 2е - Я НЕ ПРИЕМЛЮ" 

 

     Одна из читательниц моего Тви, Ирина, ответила на это: "Одно дело, 

говорить, что не приемлю, а другое - что-то делать, чтобы оградить 

других от вреда". 

 

     Мой ответ на это: 

 

     Лично я должен всех поголовно ограждать от всего неприемлемого? У 

меня семья есть, за которую я отвечаю - вот их и ограждаю. Именно за них и 

только за них я отвечаю в этом мире. У остальных - своя голова и своя 

жизнь, за которую ОНИ САМИ должны быть ответственны. Ни я, ни 

правительство, ни кто-то другой. ОНИ САМИ, 

 

     Но, в тоже время, я не стою в стороне равнодушно. Более того - Я 

ДЕЙСТВУЮ. И мой личный вклад в ограждении других от неприемлемого - 

то, что я не молчу об этом, а говорю о том, что хорошо, а что плохо и как 

сменить плохую жизнь на хорошую. Например, в своем Твиттере,  на 

страницах ЭТОГО БЛОГА, а так же ЗДЕСЬ, ЗДЕСЬ и на многих других сайтах и 

блогах. 

 

     Многие сотни людей в день читает мною написанное. И каждый из них 

имеет выбор: прислушиваться к моим словам или игнорировать. Я не могу за 

других выбирать ИХ Путь. Это ИХ Путь, не мой. 

 

     То, что я не молчу равнодушно, а предупреждаю других о том, что 

приемлемо, а что нет -и есть мой вклад. А ваш выбор - согласиться с тем, что 

я советую или не согласиться. И идти СВОЕЙ дорогой, в соответствии с этим 

выбором. 

 

     Но нельзя помочь тому, кто сам себе помочь не хочет. Нельзя научить 

того, кто не хочет учиться. Разве что насильно, из-под кнута. 

https://twitter.com/BizDirektor
https://twitter.com/BizDirektor/status/362812724436148224
https://twitter.com/Irina_Valer
https://twitter.com/Irina_Valer/status/363820167484030976
https://twitter.com/BizDirektor
http://magazin-guru.ru/blogs.php?lng=ru
http://www.liveinternet.ru/users/bizdirektor/
http://www.liveinternet.ru/users/antisekta/
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     ЗАПОМНИТЕ: Никто, никто, никто не обязан вечно вам помогать! Кроме 

одного человека в мире - вас самого. Так помоги же себе самому. Сделай 

сам себе одолжение. 

 

     И вообще, почему тебе кто-то "должен" помочь, если даже ты сам себе 

помочь не хочешь? Начни сам себе помогать, покажи другим пример, тогда и 

помощь других не замедлит. 

 

     Говорю из личного опыта: Обычно хочется помочь тому, кто САМ УЖЕ 

делает ВСЕ возможное, что в его силах. Тем же, кто сидит и протирает зад - 

помогать как-то не охота. 

 

     Не жди, что кто-то подружится с тобой - сам стань дружелюбным. И 

друзья появятся. Не жди, чтоб тебя "научили" - сам начни учиться. И придут 

Знания. 

 

     Не жди, пока в твою жизнь придут "возможности". Сам начни двигаться 

навстречу им. И ты встретишь их. Удача идет к тем, кто САМ ИДЕТ к ней. 

 

     Одни ждет с моря погоды. Другие - плывут вперед, не взирая на эту 

погоду. А третьи  - делают эту погоду сами. Это вообще - высший пилотаж. :) 
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     Электричество УЖЕ есть в проводах. Но чтоб загорелся свет - вам нужно 

САМОМУ включить его. Вселенная УЖЕ имеет для вас ВСЕ. Но вам нужно 

ВЗЯТЬ это. 

 

     Не нужно красть, грабить и заниматься мошенничеством. О нет! Вам НЕ 

НУЖНО ЧУЖОЕ! Просто поднимите зад, начните действовать и ВОЗЬМИТЕ 

СВОЕ! 

 

     Не ждите чего-то, начните действовать - СЕЙЧАС. Действовать с умом, 

энтузиазмом, верой в себя и свое дело. ВСЕ успешные люди - это люди 

действия. 

 

     Вселенная КАЖДЫЙ ДЕНЬ дает нам указательные знаки и подсказывает 

как действовать. Например - через советы других людей, ситуации. Даже 

через этот мой блог. Выбор за нами. 

 

     Не ждите, начните работать над своей будущностью прямо сейчас, 

творчески и самозабвенно - и она у вас будет. "И последние станут 

первыми!" 

 

     АМИНЬ! 

 

     PS: Хотите помочь САМИ СЕБЕ в материальном плане и начать 

зарабатывать прямо сейчас? Предлагаю вашему вниманию 3 проверенных 

партнерки: 

 

     Издательство Info-DVD 

     Партнерка Александра Доценко 

     Партнерка Артема Есиманова 

 

 

     Не ждите подходящего времени. Если его просто тупо ждать - оно 

НИКОГДА НЕ НАСТУПИТ! Начните ДЕЙСТВОВАТЬ прямо СЕЙЧАС - и ваши 

шансы на Успех НЕИМОВЕРНО УВЕЛИЧАТСЯ!  

http://magazin-guru.ru/blogs.php?lng=ru
http://magazin-guru.ru/links.php?lng=ru&pg=170
http://magazin-guru.ru/links.php?lng=ru&pg=313
http://goldwyn1.justclick.ru/join/?a117360
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2 главных секрета преуспевания 

     Вы никогда не задумывались, почему евреи-бизнесмены так успешны? 

 

     Есть 2 главных секрета еврейского преуспевания:  

 

1. Они ОЧЕНЬ верят в себя и свою миссию в этом мире. 

2. Они ведут бизнес по законам, изложенным в Библии (конкретно - в Ветхом 

Завете). 

 

     Просто, ведя С УМОМ бизнес по законам, изложенным в Библии (в 

Ветхом Завете) и ОЧЕНЬ ВЕРЯ в себя и свою миссию в этом мире - трудно 

быть не успешным.:) 

 

     Я лично знаком с многими десятками успешных бизнесменов-христиан и 

евреями-ортодоксами и читал о сотнях других. Их успех - именно в этом. 

 

     Знаете ли вы, что основатели таких компаний как Проктор&Гембел и 

Амвей - верующие христиане, которые отдают в церковь церковную 

десятину?  
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     А церковная десятина основателей Проктор&Гембел и Амвей - это 

совсем не копейки. Почему они платят еѐ? Знают, что знают Духовные 

Законы Вселенной и то, что посеяв - потом еще больше пожнут:) 

 

    Что мы сеем (не в церковь, а вообще -в себя, в людей, в этот мир), то мы, 

в конечном итоге, и пожинаем. Это работает. Верим мы в это или нет 

 

     Если вы до сих пор толком ничего не пожинаете - это время задуматься: а 

может стоит прежде начать сеять? Ведь не посеяв - не пожнешь. 

 

     Если тебе не нравится то, что ты получаешь, измени то, что ты 

даѐшь. © Карлос Кастанеда 

 

     Ты получаешь мало или не получаешь вообще? А что ты даешь? Что ты 

посеял в этот мир? 

 

     На халяву только уксус сладкий и мазута - мед. А чтоб чего-то 

достичь в этом мире, что-то пожать, сперва нужно что-то посеять: время, 

силы, деньги... 

 

     Не заправив машину - не поедешь на ней. Не посеяв семя в добрую почву 

- не соберешь урожай. Разве что украв его. Но это чревато. Оно вам надо? 

 

     Кража чужого "урожая" чревата последствиями. Не в одном - так в 

другом. Например, украдешь деньги - потеряешь семейное счастье. 

 

     Если в какой-то сфере жизни перекос, из-за того, что ты пожал не посеяв - 

это обязательно скажется в других сферах жизни. 

 

     Примеров насчет всего этого масса. Абрамович и Березовский многое 

украли. И что? 1й разочарованный покончил с собой. У 2го развод. 

 

     Не ищите чужого, но сейте свое - и это воздастся вам обильным урожаем. 

 

     Начните сеять в себя и в других доброе семя. Ухаживайте за будущим 

урожаем, охраняйте его. И пожнете - если не ослабеете. Это верный 

Путь. 

 

     Многие очень богатые люди прошлого и настоящего - большие меценаты. 

Не обязательно от великой доброты. Просто они знают Закон Сеяния и 

Жатвы. 

 

     Если дела стали идти не очень хорошо - начните сеять. Если дела идут 

из рук вон плохо - тем более сейте! Чтоб потом пожать. Это работает!!! 

 

http://magazin-guru.ru/articles.php?lng=ru&pg=257
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     И ВЕРЬТЕ В СЕБЯ И СВОЕ ДЕЛО! Помните: второй секрет 

преуспевания - именно вера в себя, свои силы, свое дело и свою миссию в 

этом мире! 

 

     Верьте в себя и свое дело и сейте, сейте, сейте - это именно то, что 

сделало многих успешных людей теми, кто они сейчас. 

 

     И ПОМНИТЕ: Закон Сеяния и Жатвы (Причины и Следствия) работает - 

не зависимо от того верите вы в него или нет. Как и любой другой Закон 

Вселенной. 

 

     Вы можете не верить в Закон Притяжения или в Закон Сеяния и Жатвы 

или в любой другой Закон Вселенной - он от этого не перестает работать и 

быть Законом. 

 

     Вы можете игнорировать все эти Законы. И жить так, как вроде их не 

существует. А можете использовать их себе во благо. Выбор за вами! 

 

 

 

 

 

http://magazin-guru.ru/articles.php?lng=ru&pg=257
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Верьте в себя, непременно верьте! 

     Как-то я давал интервью Николаю Петрову. Хотел поделиться с вами 

несколькими отрывками из этого интервью: 

 

     Алекс, скажи, почему ты оставил линейный бизнес? 

     

     На то есть несколько причин. О некоторых из них я уже немного рассказал. 

Но есть еще одна причина, пожалуй главная: это то, что я хотел заниматься 

не просто делом, приносящим материальный доход, а ЛЮБИМЫМ ДЕЛОМ. 

Чтобы это дело было не в тягость, а в радость. Именно таким делом (для 

меня лично) является бизнес в интернет. Дело даже не в бОльших доходах 

или в меньшей загруженности, а в том, что это дело приносит не только 

материальное удовлетворение, но и моральное.  

      Скажу прямо: МНЕ НРАВИТСЯ ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ, помогать им 

расти материально, духовно, личностно. И это как раз то, чем я 

занимаюсь. 

      Я никогда не стремился и не стремлюсь заработать "на ком-то" и "с 

помощью кого-то". Моя философия — зарабатывать ВМЕСТЕ. Не "на вас", 

не "с помощью вас" а "вместе с вами". 

     Очень много людей сейчас начинают обучать других ведению бизнеса 

через интернет не имея ни малейшего опыта, как ты относишься к 

таким учителям? 

    Негативно. ДА, нужно сначала научится ТЕОРИИ, но потом 

(обязательно) — испытать эту теорию НА ПРАКТИКЕ, испытать что 

работает, а что нет. А если работает — то как именно. В процессе всего этого 

вы получите СОБСТВЕННЫЙ ОПЫТ, свои наработки, фишки, приемы. И 

уже затем вы можете передавать ЭТОТ ОПЫТ другим людям. Учить их не 

голой теории, а реальным СОБСТВЕННЫМ практическим наработкам. 

     Я не против теории. Она нужна. Обязательно. Но еще важнее — практика. 

Без нее — никак. 

     Попробуйте научится "теоретически" водить автомобиль. При этом — НИ 

РАЗУ не садясь в сам автомобиль. А если затем сядете, полные гордости за 

свои "теоретические" успехи — то как скоро вы попадете в аварию? Думаю, 

что в тот-же день. 

http://nikolaipetrov.ru/aleks-goldvin-v-gostyax-u-nikolaya-petrova-intervyu/
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     И доверили ли вы обучению вас вождению человеку, который сам НИ 

РАЗУ не садился за руль, а просто начитался книжек по теории вождения? 

Думаю, что нет. 

     И вряд ли вы сели бы в автобус, где за рулем вместо опытного водителя — 

вот такой вот "теоретик". 

     Аналогично — и в бизнесе, и в бизнес-обучении. Это же очевидно. 

     СОВЕТ: Найдите наставника-практика. Так вы ускорите свое 

продвижение вперед в десятки раз. Можно конечно и без наставника — но 

тогда ваши шансы на конечный успех ЗНАЧИТЕЛЬНО снижаются. 

    Я знаю ты многодетный отец, как и я, скажи как планируешь свое время, 

что бы ни одна сфера твоей жизни не пострадала?  

    Для меня семья — это святое. Стараюсь уделять ей максимум времени. 

НО, семья (жена, дети) порою эгоистичны. ))) Им хочется, чтоб я посвящал 

им ВСЕ время. Просто они очень любят своего мужа и папу и хотят, чтоб я 

всегда был рядом.))) Я их понимаю, но, увы, так не получается. Должно быть 

время и для семьи, и для дела (бизнеса, работы) и для личных нужд. 

     Порою, нужно идти на компромиссы. Встать из-за экрана монитора и 

пойти помочь жене или детям в их нуждах. Если эти нужды срочные и не 

терпят отлагательств. 

     А в других случаях — нужно оставаться непреклонным: "Извините, 

родные и дорогие, я вас очень люблю, но папа занят. Буду свободен через 

час — И ОБЯЗАТЕЛЬНО ТОГДА ПОМОГУ ВАМ В ВАШИХ НУЖДАХ." 

     Здесь нужна мудрость. И терпение. А порою — и твердость. 

     Помните: По большому счету, мы ведь работаем не только ради себя, но и 

ради семьи, детей. И что толку, если ты заработаешь миллионы, а детей 

своих (в плане общения и воспитания) — потеряешь? Аналогично — и что 

касается "второй половинки". Вашей жене (мужу) нужно живое общение 

здесь и сейчас. А не когда-то в будущем. А упущенное время не вернешь... 

    Совет: Если трудно совмещать работу(бизнес) и семью — пройдите мой 

новый курс обучения по тайм-менеджменту для интернет-предпринимателей 

и фрилансеров. Я как раз готовлю его. Считайте это анонсом))) 

     Алекс сейчас очень много людей ищут себя в интернет, но из за таких, 

как Мавроди и т.п. люди боятся начинать.  Что бы ты посоветовал 

таким людям? 
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     Не ищите легких путей. В бизнесе (и в фрилансе) легких путей не бывает. 

     Бизнес — это труд, подчас тяжелый. И если вам кто-то предлагает легкие 

пути заработка, некую халяву, работу в Интернет лежа на диване, немного 

трудиться всего час в неделю, а получать приличный доход — ждите 

подвоха. 

     Все знают избитую фразу, что "бесплатный сыр только в мышеловке", но 

почему-то мало применяют ее лично к себе. А надо бы. Тогда и 

последующих разочарований будет меньше. 

     Скажи пожалуйста, как ты относишься к индустрии МЛМ? 

Посоветуй, как правильно выбирать компанию? Что нужно знать для 

этого? 

     МЛМ-индустрия ОЧЕНЬ перспективна в плане создания постоянных и 

очень хороших доходов. Каждый пятый миллионер в США (т.е. 20% от 

общего числа американских миллионеров) заработал свои миллионы 

ИМЕННО В МЛМ. Я знаком с многими молодыми ребятами-миллионерами, 

заработавших свои деньги именно в МЛМ. 

     НО и здесь НЕ ИЩИТЕ ЛЕГКИХ ПУТЕЙ. Для того, чтоб получать в 

МЛМ хорошие ПАССИВНЫЕ ДОХОДЫ — нужно сначала много-много 

АКТИВНО поработать. Все, кто достиг высот в МЛМ — это люди огромной 

энергии и трудолюбия. Пассивных наблюдателей среди них нет. Ни одного. 

Всегда помните это. 

     Как же правильно выбрать МЛМ-компанию? 

     Ответ здесь: http://magazin-guru.ru/articles.php?lng=ru&pg=258 — 

зайдите на эту страничку, почитайте, подумайте. Будут вопросы — пишите в 

комментах к этой статье. 

     И помните, только 5% людей добиваются Успеха. И в Жизни, и в Бизнесе, 

И в МЛМ. И это те, кто работает с энтузиазмом и полной отдачей любимому 

делу. Нужно гореть, а не тлеть, самостоятельно наполняться новыми 

знаниями и учиться у лучших Наставников, много-много практиковаться, 

постоянно повышать свое мастерство — И ТОГДА ВСЕ У ВАС 

ОБЯЗАТЕЛЬНО ПОЛУЧИТСЯ!!! 

     Алекс скажи изменилась ли твоя жизнь, я имею в виду с твоим 

приходом в интернет бизнес? 

 

http://magazin-guru.ru/articles.php?lng=ru&pg=258


 

Алекс Голдвин. Принципы Успеха. Magazin-Guru.Ru 

     Я получил в свое распоряжение больше свободного времени, которое могу 

уделять семье и самообразованию, саморазвитию. Для меня — это очень 

важно, так как в шкале ценностей деньги для меня отнють не на первом 

месте (хотя, конечно же, они имеют большое значение в этом мире). 

     Но главное — я занимаюсь любимым делом, от которого получаю 

большое удовольствие. 

     Счастлив человек, который обрел свое призвание и на своем месте. 

     Обучать других — у меня в крови (всегда имел способности к 

учительству), помогать другим — мое призвание. В инфобизнесе для меня 

объединилось первое и второе — и я счастлив, так как я на своем месте. 

     Твои личные рекомендации моим читателям и подписчикам. 

     Что посоветовать читателям и подписчикам? Верьте в себя. Это очень 

важно. Даже если никто не верит в вас, даже если обстоятельства против 

вас — не переставайте верить в себя. Человек который перестает верить в 

себя — обречен на поражение. 

     Все великие бизнесмены, политики, общественные и религиозные 

вожди — это люди, которые верили в себя и в свой особый Путь, свою 

миссию в этом мире. 

     Поймите, вы не одиноки. У вас есть вы — ваш лучший помощник, 

вдохновитель, советник и соратник. Просто не переставайте верить в себя — 

и с помощью этой веры вы сможете сдвинуть даже горы. 

     Не теряйте энтузиазма не смотря ни на что! 

     Пусть ваш внутренний огонь ярко освещает ваш Путь в этом мире — и 

тогда ваш Путь непременно будет Успешен! 

Полный текст интервью можно прочитать ЗДЕСЬ. 

 

Полный текст интервью в виде спец.отчета можно скачать ЗДЕСЬ или 

ЗДЕСЬ  
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 РЕЗЮМЕ 
     Вот и подошла к концу моя небольшая книга. Надеюсь, 

она вам понравилась. Более того - она дала вам заряд 

бодрости, энергии и духовного настроя для изменения своей 

жизни к лучшему и свершения великих дел. 

Вы можете – если вы 

верите, что можете! 
     Да, обстоятельства бывают разные и не все порой в наших 

силах. Но то, что в наших силах, то, что мы можем сделать 

для изменения нашей жизни и жизни наших близких к 

лучшему – МЫ ДОЛЖНЫ СДЕЛАТЬ! 
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     Я ВЕРЮ В ВАС. И вам осталось одно – поверить в 

самого себя, в свои силы, в свои мечты, свое дело, в свои 

Крылья… 

 

ВЕРЬТЕ В СЕБЯ, НЕПРЕМЕННО ВЕРЬТЕ! 

 

И тогда все у вас получится! 

 

 Ваш лучший друг – Алекс Голдвин 

http://www.magazin-guru.ru/

